

PERISAI

Polsek Pamarican Sigap Mendatangi TKP Rumah Tertimpa Pohon Jati di Dusun Sindangjaya, Desa Neglasari

Ciamis - CIAMIS.PERISAI.OR.ID

Feb 20, 2025 - 13:07



CIAMIS – Dalam upaya siaga bencana dan memberikan pertolongan cepat kepada masyarakat yang terkena musibah, Polsek Pamarican bersama Relawan Tagana Kabupaten Ciamis turun langsung ke lokasi rumah tertimpa pohon jati di Dusun Sindangjaya, Desa Neglasari, Kecamatan Pamarican, Kabupaten Ciamis

pada hari Kamis, 20 Februari 2025.

Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, AIPTU Undi Hendi, beserta unsur relawan tiba di lokasi pada Kamis, 20 Februari 2025, sekitar pukul 08.45 WIB untuk melakukan penanganan dan evakuasi. Rumah yang tertimpa pohon jati tersebut milik Kamad (95 tahun), seorang buruh tani yang tinggal di Dusun Sindangjaya. Kejadian terjadi akibat hujan deras disertai angin kencang yang melanda wilayah Kecamatan Pamarican pada hari Rabu, 19 Februari 2025, sekitar pukul 16.30 WIB.

Tindakan yang dilakukan oleh Polsek Pamarican setelah menerima laporan dari perangkat desa langsung mendatangi TKP bersama unsur relawan dan warga serta mencatat keterangan saksi serta korban lalu mengevakuasi pohon jati yang menimpa rumah korban.

Beruntung, dalam insiden ini tidak ada korban jiwa. Namun, korban mengalami kerugian materi sekitar Rp 5.000.000.

Kehadiran Polsek Pamarican dalam menangani bencana ini mendapat apresiasi dari masyarakat sekitar. Warga setempat mengungkapkan rasa terima kasih atas respon cepat dan upaya evakuasi yang dilakukan oleh kepolisian bersama relawan dan warga. Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Pamarican di bawah pimpinan IPTU Baehak untuk terus hadir di tengah masyarakat, terutama dalam situasi darurat dan bencana.

“Kami terus berkomitmen untuk membantu masyarakat dalam situasi darurat seperti ini. Kehadiran Polri harus dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, terutama dalam menghadapi musibah,” ujar *Kapolsek Pamarican IPTU Baehaki*.

Dengan adanya kesiapsiagaan dan kerja sama yang baik antara Polri, relawan, dan warga, kejadian serupa diharapkan dapat ditangani dengan lebih cepat dan efektif di masa mendatang.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,